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学校公開で学んだこと 
                            副校長  鈴木 衣里  

 

６月１４日（金）、１５日（土）、天候にも恵まれる中、学校公開を実施しました。保護者や地域、来年度
入学予定の保護者の方々を含め２日間で７２９名ほどが来校されました。 
子供たちは、日頃の学習の様子を保護者の方に見ていただこうと、集中して学習に取り組みました。低学

年合同の出前授業では、魚に関するクイズに伸び上がるように手を挙げて答える様子が素敵でした。 
 
６年生の社会では、小松川小学校をより楽しく良い学校にするために、「小松川小学校 総選挙」の授業

を公開しました。立候補した子供たちの公約の一部を紹介すると、 
〇授業時間を４５分から４０分にし、５分休みを１０分に伸ばすことで、体力の向上を図る。 
〇学期に１回、バイキング給食をする。 
〇昼寝の時間を設け、午後の授業への集中力を高める。 
等々、様々なアイデアが出されました。それに賛同する仲間たちで、「おっとっ党」、「こんぺい党」、「ポテ
イ党」などを結成し、アンケートをとったり、ポスターやパワーポイントを作成したりして、公約を発表し
ました。運営面では、子供たちの中から選挙管理委員を選出し、公約発表会の司会進行、投票用紙や投票箱
の作成をしました。 
 子供たちと保護者を合わせた投票の結果、ハピネス党の「月１回映画観賞会を行うことで、読解力を高め
る。」が１位だったそうです。 
今回の授業を通して、学校生活をより楽しくするために、子供たちが主体的に自分なりの意見をもち表現

できたことが、何よりの収穫だったと思います。また、楽しみながら選挙の仕組みも学ぶことができ、６年
後に手にする選挙権について、自分事として考えることができたのではないでしょうか。子供たちが目を輝
かせて学校生活を良くしようと話し合う姿に、私たち大人もしっかりしなくては・・・と教えられました。 

 

～運動会アンケートより～ 

学校だより 6月号にも掲載したように、運動会について多くの感想をいただきました。 

概ね好意的な感想をいただきましたが、貴重なご意見ご要望の声がありましたので一部について回答させてい

ただきます。 

・音楽が割れていた → 今年度中に点検、修繕できるものは改善します。 

・２学年ごとの表現 → プログラムの関係上、次年度も２学年ごととします。ただし、立ち位置、向き、移動

などは工夫の余地がありますので検討します。 

・リレーをやってほしい → 選抜リレーは一部の子だけが参加することになります。しかし、リレーの醍醐味

を考え今後検討していきます。 

・紅白の勝ち負け →  団体競技等で勝敗をつけます。しかし、短距離走はゴールまで全力で走りきることを

目指します。 

 

☆一番大切にすることは熱中症対策です。子供たちが安全に学習の成果を発揮できるよう今後も詳細について検

討してまいります。 

小 松 川 

 

令 和 ６ 年 ６ 月２７日 

江戸川区立小松川小学校 

学 校 だ よ り  第 ４ 号 

７月の生活目標    校内をきれいにしましょう 

清掃をする目的は、人の健康を守る「衛生性」、人に快適さを与える「美観」、校舎を長持ちさせる「保

全性」、教室の安全を確保する「安全性」があることです。学期末になりますので、普段から清掃してい

る場所以外にも、丁寧に清掃していけるように、指導していきます。 


